

Danke für diesen tollen Abend

Von KiraNear

Danke für diesen tollen Abend

„Das war doch ein schönes Fest, nicht wahr? So richtig entspannend und unseren Pokemon haben sie auch gefallen!“

Fröhlich schlenderten die beiden über die verlassene Nugget-Brücke, das Pokemonfest in Azuria City hinter sich lassend. Nur ein paar einzelne Knofensa saßen auf der Brücke und ließen ihre Beine im Wasser baumeln.

„Danke, dass du mit mir auf das Fest gegangen bist“, sagte Misty vorsichtig, ihre Wangen leicht rosa. Dabei griff sie nach seiner Hand und drückte sie leicht. Nun war auch auf seinem Gesicht ein Hauch von Rosa zu sehen.

„Gerne ... doch, Misty“, sagte er, während er ihr Lächeln ansah.